



Chile celebra Día Mundial de la Bicicleta con significativos avances de su uso

Description

Un estudio publicado aquí al celebrarse hoy el Día Mundial de la Bicicleta, revela que Santiago de Chile duplicó en los últimos 12 años los viajes en este medio de transporte simple, asequible y ambientalmente sostenible.

De acuerdo con la investigación especializada en movilidad, en la capital el uso de este vehículo entre 2012 y 2024 pasó de un cuatro a un 7,8 por ciento, lo cual corresponde a 1,5 millones de viajes.

Para el académico Rodrigo Mora, de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad de Chile, con esas estadísticas la ciudad se sitúa en uno de los primeros lugares a nivel latinoamericano.

Según el especialista, el auge de la bicicleta responde a varias causas. En el centro sur está integrada al modo de vida tradicional, sobre todo en áreas rurales.

Mientras, en urbes como Santiago y Concepción su uso se relaciona con preocupaciones por el medioambiente y porque es un modo de transporte más económico y rápido, sobre todo en distancias cortas, para enfrentar la creciente congestión vehicular.

Mora considera como relevante fomentar este medio y otras formas de movilidad, como la caminata.

“Esto no sólo es muy beneficioso para las personas, al ayudarlas a mejorar el estado físico, sino además disminuye la contaminación y hace que los barrios sean más vivos”, dijo el especialista, de acuerdo con una información publicada en la página oficial de la Universidad de Chile.

Según su criterio, el país debe pasar a una segunda etapa en que no solo se construyan más ciclovías, sino también hayan espacios seguros y gratuitos para estacionar las bicicletas y se otorgue algún subsidio para su compra.

En 2018 la Asamblea General de la ONU proclamó el 3 de junio como el Día Mundial de la Bicicleta por su importancia para el desarrollo sostenible, mejorar la salud, prevenir enfermedades y facilitar la inclusión social y la cultura de paz.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025